



## DESAFÍO BMC: LA GRAN AVENTURA PARA MIL COMPETIDORES

*Personas de todas las edades participaron en la inédita ruta que recorrió el cordón montañoso de Chacabuco.*

Sin importar el sol o la alta temperatura, casi mil competidores llenaron de adrenalina la dos rutas que tuvo el **Desafío BCM** este 15 de marzo, que contó con recorridos inéditos con partida y meta desde el Enjoy Santiago. La carrera tuvo participantes de todas las edades y todos los niveles técnicos, quienes buscaban mejorar su nivel competitivo.

Con pendientes y accidentes naturales, los valientes ciclistas tuvieron que sortear las dificultades del terreno y lidiar con senderos y terrenos irregulares.

En el trayecto de los 20k se impuso Valentín Echeverría con un tiempo de 01:05.09 en la categoría de hombres, mientras que el segundo y tercer lugar fueron para Carlos Pizarro (01:05.53) y Rodrigo Viera (01:09.40), respectivamente. En el caso de las mujeres, Francisca Soto obtuvo el sitio de honor con tiempo de 01:18.11, luego le siguieron Alejandra Gajardo (01:25.36) y Ximena Cárcamo (01:33.03) para completar el podio. Esta ruta atravesaba la cuesta de Ranchillos que, a pesar de que es exigente, fue totalmente realizable por los aventureros que no tenían experiencia en la disciplina.



En el de los 40K, en la categoría de hombres, Javier Püschel, quien ganó a principios de marzo la 1era fecha de la Copa Chile, consiguió el primer lugar con tiempo de 01:53.45, Fabio Castañeda (02:01.22) el segundo puesto y Enrique Rivera (02:03.15) el tercero. Para las mujeres, Claudia Carrasco ganó este recorrido cronometrando 03:16.37, seguida por Michelle Trujillo (03:29.16) y Myriam Rodríguez (03:35.46). Los participantes de este trayecto combinaron la carretera de la ruta San Martín con la Ruta 5 Norte, observando paisajes inigualables, especialmente cuando tomaron altura sobre el Valle del Aconcagua y por el camino del cordón del Valle de Montenegro.